例会報告

第1908回例会報告

日時 平成17年1月25日 (火曜日)

時間 12:30~13:30

場所 ホテルマークワン我孫子

ロータリーソング 「奉仕の理想」 司会 丸田会員 ゲスト ロータリー奨学生 ナターシャ・ウエンライト嬢

何か明るい話題をと思い新聞を見ていましたが、暗いニュースが多いです。千葉県住宅供給公社再建で県民の負担が100億円超える。堂本知事は5割の退職金の返上する政治等の設立を連れる事も金融監督庁での救済と思いるのかと思ばこれる事にこれるといずルの土地価格の下落が幾分遅かった為、不良資産暗いるのかと感じて、週末にの下落が残っておりまして、週末にの生まれた時の写真を見てました。現在の生まれた時の写真を見てました。現在の生まれた時は皆裸で裸一貫で今迄来たのだまれた時は皆裸で裸一貫で今迄来たのだ。会員

の中にはお孫さんが出来た方もいらっしゃ います。私も数年後その喜びをあやかります。と願う次第です。皆様にお願いがあり共催のお願いです。今年2月5日、日本橋学館、日本橋学館、日本橋学館、一教室」の一環でロータリーアクト並満ででいる各国の伝統芸能上演と講演でする各国の伝統芸能上すのお願いが有ります。これでするとしています。2点目ですがりまででする場所ではスリラがはスリラが表がクラブとしてはスリランで本りで協力よろしくお願い申し上げます。

先週、誕生日のお祝をしましたが本日、今井会員が出席してますので誕生日の記念品を お渡しします。

今井会員: 誕生日のお祝有難うございます。私の誕生日を祝って頂けるのはこの会だけです。今年で57才になりまして還暦も後一歩です。それまでに孫の顔を見たいのですがなかなか環境が整いません。我孫子にはコウノトリが来ていそうで我が家にもコウノトリが1日も早く来てくれるよう願う昨今です。これからもよろしくお願い致します。

出席委員会 小池会員

本日の出席率は71.42%です。

ロータリー情報委員会

今井会員

ファイヤーサイドミーティングを3月に計画しますのでよろしくお願いします。

プログラク 松本会長

例会時間の変更について

2月8日の例会の卓話を我孫子警察署長の佐々木次郎様にお願いしました。 当日は従来の例会時間より30分早めますのでよろしくお願いします。

詳細は事務局より連絡します。

その他の報告 松本会長

尾上先生が今週木曜日退院します。

井上先生は明日手術です。

渋谷さんは12月まで入院されて今は週一回通院しているようです。

スリランカ災害義援金協力

本日参加頂いた方全員に頂きました。ご協力有難うございます。

広報会報雑誌委員会

丸田会員

(週報の訂正) 先週号で尾上先生が退院と報告しましたが訂正いたします。

ニコニコボックス

今井会員 誕生お祝有難うございます。57才になりました。

幹事報告 鈴木幹事

- 先程会長より話が有りました。柏RC「国際文化交流祭 | 共催依頼と杉木ガバナーより 「スマトラ沖地震による津波義損金」のお願いが届いております。
- 日曜日に初めて「めばえ幼稚園」のキリスト教会へ行って参りました。井上先生のお 話を聞きまして非常に普段通りでお元気にお話されてました。ただ血糖値が少し高いそう で手術に備える為にダイエットされて数値が下がったそうです。教会会員の皆さんも非常 に心配されておりましたが何時もの明るい井上先生でしたの元気に皆さんを励ましておら れました。
- 例会変更のお知らせ

松戸東RC 1/21は1/20の第12分区新春ロータリー100周年記念5クラブ合同 例会に変更 森のホール 点鐘11:30

松戸ロータリークラブ 同上

○ ガバナー事務所より 第一回「家族の集い」参加のお願い、が来ています。3月24 日(木)千葉市美浜のホテルマンハッタン幕張に於いて開催されます。詳細を回覧します ので、ご覧の上、お申し込みください。当日は、家族愛について写真家の立木義浩さんの 講演も予定されています。

卓話 松本会長

「自己紹介」

私は東京の高円寺で生まれまして父が 医者で祖父が歯科医でした。福島の磐城 市で小学校2年生まで過ごしました。父が 産婦人科医でした。中学、高校は東京の 独協に行きました。エレベーター方式で したので勉強せずに別の方向へ向いてし まいました。中学1年生の時に友達が「お 前株をやらないか。」「株なんて解らん。」 「お前は株に向いてる。」など言われまし た。独協と言う学校は歯科医、医者の子 供が多くこの誘いをした友達は珍しく中 小企業の息子さんでした。私も止せば良 いのに株に興味を持ちお小使いをためて 証券会社いきました。最初に浦野造船株 を買いました。当時、住友重機と合併で 安い株でした。損すれば良かったのです が下手に儲ってしまい完全にはまってし

まいました。以後は、株半分、文芸部で の編集が半分で残った時間が勉強ですか ら成績は中間以下で親に知れまして夏休 みに戻って来い。言われ1ヵ月間みっち り怒られました。その後が父が家庭教師 になりまして仕事が終った後、会合が終 った後、完全密着でビシビシやられまし て当然成績も上がりましたがその時だけ で又、別の道に戻り成績は下がりました。 高校卒業まじかで親に医師の道は辞めた い。相場師になりたい。と言った所、父 が跡継ぎはお前しかいないので頼むから 医者か歯医者になってくれ。母は泣いて ますししょうがないのでこの道に入りま した。大学に入りましたが相変わらず別 の道をやっておりまして大学一年の時に 我孫子に不動産を求めに来ましてその社 長さんが我孫子は歴史のある町だから大

学出て歯科医しになっても成功しないよ、 天王台辺は新しい町だからと薦められて株 で購入したのが今の住いです。大学4年で 心を入れ換えまして歯科医で飯を喰ってい くのだからと言う事で株は辞めまして勉強 を一生懸命やりました。大学終了後、慈恵 大学病院に入りました。父も慈恵医大でし たのですんなりと入りました。上司の先生 の関係で「病理」に入りました。4年位し ましたら博士号を取れと教授から薦められ ましてが論文が英語の為に大変苦労をしま しが平成元年に病理学の論文で博士号を頂 きました。父も慈恵医大でしたのが戦争で 博士号は取れなかったものですから私の博 士号にはとても喜んで唯一の親孝行と思っ ております。我孫子に来まして25年お陰様 で地元に患者さんに来て頂いき続けられる 事に感謝してます。昨日、妻より25周年記 念で息子と娘がお父さんに何かすると聞い た時には家族に感謝の気持ちで胸が熱くな りました。

話はロータリークラブの皆さんと関連する事に戻します。私は県の歯科医師会の医療管理会に入っております。今年4月より施行されます個人情報保護法についてすが先日金融機関の融資担当と話しましたが5000件の情報を6ヵ月以内で保有した場合、対象になります。我々歯科医では137条の法律が有りましてカルテに書かれている情報については守秘義務がございます。併せて今回の個人情報保護法ですので歯科医でよります。では有りませんので非常に憂慮した問題ととらえております。

最後になりますが会長職も残す所後半年ですので皆様ご協力の程よろしくお願い申 し上げます。

(メークアップをして出席率をアップしよう)

近隣ロータリークラブ例会表

クラブ名 曜日 例会場

柏 水 ホテル・サンガーデン柏

柏西 金 ザ・クレストホテル

柏南 火 廣池学園会員会館

沼南 木 沼南町商工会館

野田 月 野田商工会議所

流山中央 火 千葉銀行流山支店

白井 火 千葉信金白井支店

印西 水 印西市民活動支援センター

松戸 水 ホテルニューオータニ松戸

松戸中央 木 ボックスヒル8階クリスホール (第3例会のみ松戸)

松戸東 金 松戸伊勢丹11Fバンケットルーム (第4例会は18:30開会)

流山 木 千葉銀行流山支店

野田セントラル 水 野田商工会議所 19時開会

野田東 金 野田商工会議所

(広報委員会より)